



まちづくりに参加したい!

11月8日、生涯学習総合センター(ちえりあ)で西区おとな塾「まちづくり相談会」が開催され、全6回の講座が修了しました。

この講座は地域で行われている行事への参加体験などを通じて、まちづくり活動に参加するきっかけづくりに役立ててもらおうと行われたもの。参加者の一人は「ここで学んだことを生かして今後の活動につなげたい」と話していました。



スポーツを通じて楽しく交流

11月23日、西区体育館で西区スポーツ少年団交流スポーツ大会が開催されました。

この大会は、西区で活動しているスポーツ少年団同士の交流を目的に、毎年開催されているもので、参加した子どもたちは日ごろの競技種目から離れ、ドッジボールやミニバレーなどを通じて交流を深めていました。



冬道で転ばないように

11月27日、発寒川浴会館で「転倒予防教室」が開催され、近隣のお年寄りら約40人が、冬道でも転ばないための歩き方のこつや体操などを学びました。

参加者は、転倒時に頭を保護するために作られた帽子などを手に取ったり、使ってみたりしながら興味津々でした。



税の作文で西区からは18人が受賞

12月9日、発寒中学校(杉山識^{すぎやまとし}校長)などで「中学生の税についての作文」の優秀作品に対する表彰が行われました。

平成20年度は全国から512,873点の応募があり、西区では18人が全国納税貯蓄組合連合会会長賞などを受賞しました。同校では3年生10人が受賞し、賞状と記念品が贈られました。

ひるば

区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告